Atlantis despega y entra en órbita

Cabo Cañaveral, E.U., mayo 4 (AP).
El transbordador Atlantis despegó hoy de su plataforma de lanzamiento y entró en órbita con cinco astronautas a bordo, así como con una sonda espacial destinada a explorar el planeta Venus

El Atlantis se elevó hacia el cielo de La Florida a las 02:47 hora local (18:47 GMT) tras haber sido retrasado por negros nubarrones que impidieron su lanzamiento durante 59 minutos.

terminase el período de 64 minutos señalado para su partida, de acuerdo con las posiciones respectivas de la

-Pasa a la página 64-

Sindicatos rusos tendrán derecho a irse a la huelga

Moscú, mayo 4 (AP). Una nueva ley laboral, actualmente en debate, establecerá el derecho de huelga de los sindicatos soviéticos que durante décadas han mantenido una actitud servil al

gobierno, afirmó un im-portante dirigente sindi-

Los sindicatos "deben tener el derecho de parar el trabajo en las em--Pasa a la página 11-

Japón tratará de evitar guerra comercial con EU

Singapur, mayo 4 (UPI). Japón hará todos los esfuerzos para fortalecer sus relaciones con Estados Unidos y "evitar una guerra comercial" que podría tener graves consecuencias para las

naciones asiáticas, infor mó un alto consejero del Primer Ministro japonés Noboru Takeshita.

El subdirector general (Información Pública) del Ministerio de Rela--Pasa a la nágina 11-

Suspensión de pagos EU generaría crisis en OMS

Ginebra, Mayo 4 cia de las Naciones Uni-(UPI). El director de la das si acepta a los pales-Organización Mundial tinos, amenaza al Orgade la Salud, Hiroshi Na- nismo con su peor crisis. kajima dijo hoy que la El director general de advertencia de Estados la OMS, dijo que durante Unidos de suspender sus su visita a Washington, pagos a esta dependen-

-Pasa a la página 45-



CIERRE DE CAMPAÑA. Ciudad de Panamá, mayo 4 (AP-Cablefoto). El candidato presidencial de la Alianza Democrática Opositora, Guillermo Andara, y su esposa, Marcela, encabezan la marcha del cierre de campana proselitista. Más de cien mil personas participaron en la marcha, en la víspera de las elecciones del próximo domingo.

El transbordador despegó cuando sólo faltaban cinco minutos para que



DE CHILE. Cancún México, mayo 4 (Reuter), La representante de Chile, en el concurso "Miss Uni-verso 1989", Macarena Mina, participa en una sesión de fotografías promocionales.

Bolsa de Nva. York pierde algún terreno

Nueva York, 4 (AP). La bolsa perdió algun terreno hoy, y continuó así su declinación de esta semana, al tiempo que los inversionistas esperaban el informe sobre el empleo nacional que divulgara manana el departamento del Trabajo La atención de Wall

Street se ha concentrado -Pasa a la página 45-



CONDICIONA. Roma, mayo 4 (AP-Cablefoto). El primer ministro, Ci-iacco de Mita, condicionó hoy a Daniel Ortega la ayuda económica del gobierno italiano al régimen de Nicaragua.

EN EL DESIERTO. Israel, Mayo 4 (Reuter). El primer ministro israelí, Yitzhak Shamir gesticula durante un desfile de exhibición de tanques de

guerra, realizado en el desierto de Negev. Le acompañan el Jefe de Estado Mayor Dan Shomron, derecha y el Gral, Yitzhak Mordechai,

Congreso peruano condecora a diario

Lima, Mayo 5 (AP). El diario El Comercio, decano de la prensa peruana, condecorado con la Medalla del Congreso que lo calificó como una institución nacional, cumplió hoy 150 años de

-Pasa a la página 45-



Margaret Thatcher no ha que cumple 150 años pensado en bajar el ritmo

Londres, mayo 4 (AP). La primera ministra Margaret Thatcher dijo hoy que sentía orgullo al dar una mirada a sus primeros 10 años en el po-der y que "no he pensado en bajar el ritmo".

Hablando a los perio-distas desde las gradas

de Downing Street, la ministra, de 63 años de edad, dijo que habían cosas que pudieron haberse hecho de modo diferente, pero que de modo general Gran Bretaña estaba mejor.

-Pasa a la página 71-

Pdtes. de A.L. celebrarán una Cumbre en Guatemala

Guatemala, mayo 4 Arévalo, informó hoy en (DPA). Para enero de 1990. en Guatemala, ha sido fijada por la Organización de Estados Americanos (OEA) la cumbre de presidentes de América Latina propuesta por el presidente guate-malteco Vinicio Cerezo

Guatemala el embajador de este país ante la OEA. Eduardo Meyer.

En un comunicado del gobierno se indica que entre los posibles temas de la cumbre se propondrán los de la deuda ex-

-Pasa a la página 71-

El Papa exhorta unidad entre Iglesias Cristianas

Lusaka, Mayo 4 (AP). El Papa exhortó hoy a la unidad entre las iglesias cristianas desde una catedral anglicana y ofreció "un mensaje de esperanza a los muchos millares de ciudadanos de este país afectados por el Síndrome de Inmuno

Deficiencia Adquirida (SIDA)

El pontífice formuló su apelación a la unidad en una reunión ecuménica de cristianos a la que asistieron tres dirigentes del Congreso Nacional Africano (CNA), el

-Pasa a la página 64-

Pruebas de reformas, pide gobierno italiano a Ortega

dad a un pedido del presidente nicaraguense Daniel Ortega de más ayuda para su país devastado por la guerra, alegando que quiere más pruebas de una reforma democrática.

ministro Ciriaco de Mita le dijo hoy a Ortega en el curso de sus conversaciones que el desarrollo económico en el país centroamericano tenía que estar

Roma, mayo 4 (Reuter). Italia respondió con frialad a un pedido del presidente nicaragüense Daniel
rtega de más ayuda para su país devastado por la
uerra, alegando que quiere más pruebas de una reroma democrática.

Fuentes del gobierno informaron que el primer
inistro Ciriaco de Mita le dijo hoy a Ortega en el
urso de sus conversaciones que el desarrollo econótra respaldados por los Estados Unidos.

Las fuentes dijeron que O tega había señalado
que las leyes sobre libertad de prenas y reformas

porti controller 1 127 pp. W. 20 124 Pass a la pagina 71

二年多年被有法司法产生是产